
Guten Tag,

in der Schweiz wollen sie jetzt nur noch die Leute aus der EU rein lassen, die

ihnen genehm sind – und davon nicht zu viele. Ob das so auch durchkommt,

wird sich noch zeigen. In seltener Einigkeit und engem Schulterschluss haben

Gewerkschafter, Unternehmer und Linke gegen dieses Bestreben gewettert,

leider bisher erfolglos. Aber was wollen die Schweizer denn künftig machen,

wenn keine Ärztinnen oder Krankenpfleger aus anderen Ländern mehr

kommen? „Kommen diese Grüezi-Menschen dann in unser Krankenhäuser“,

fragte Frau Özul. Aber die Leute, die die Schweizer gesund pflegen, werden

wohl noch rein gelassen in das saubere Ländchen. Und auch so ein paar

Ingenieure oder Kellner für die Urlaubsgebiete werden sie noch rein lassen.

Aber das war´s dann auch. Angst haben sie vor … Ja, vor was denn eigentlich?

Und auch unsere Politiker zeigen sich geschockt, denn plötzlich sind wir es, die

in einem Land nicht rein gelassen werden. Plötzlich sind wir die unerwünschten

Ausländer.

Mit freundlichen Grüßen

Frau Giselle Gründlich

PS: Ich kann Berge sowieso nicht leiden und fahr lieber an die See.


